



# Cannes Appartement à vendre (06400)

Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>72 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>3150</b>
Prix	<b>319 000 €</b>

L'agence Planet Immobilier a le plaisir de vous proposer ce superbe appartement traversant de 3 pièces, d'une superficie généreuse de 72,31m<sup>2</sup>. Situé au sein d'une résidence avec ascenseur, dans le très recherché secteur des Anglais, à quelques pas seulement des commerces, des écoles, et des transports. Dès l'entrée, vous serez charmé par les volumes, la luminosité et les prestations de qualité de ce bien. L'appartement s'ouvre sur une vaste entrée desservant, côté Est, une cuisine indépendante entièrement aménagée ainsi qu'une chambre donnant accès à une agréable terrasse au calme, parfaite ...

*Planet Immobilier is pleased to present this superb 3-room apartment with a generous living area of 72.31m<sup>2</sup>. Located in a residence with an elevator, in the highly sought-after Anglais district, it is just steps from shops, schools, and public transport. From the moment you enter, you will be charmed by the spaciousness, natural light, and high-quality features of this property. The apartment opens onto a large entrance hall leading, on the east side, to a fully equipped independent kitchen and a bedroom with access to a pleasant, quiet terrace, perfect for enjoying special moments with ...*

## PLANET IMMOBILIER

19 RUE SAINT HONORAT - 06160 JUAN-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)